

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



まことの幸福は人助けから



Real Happiness is Helping Others

- 国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン ●第2560地区ガバナー 栗山 清
- 会長——内山辰策 ●副会長——上木六治
- 幹事——榎本 勝 ●副幹事——五十嵐総一
- SAA——渋谷正一 ●副SAA——松谷昊吉 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 35-3477
- FAX 32-7095

出席者会員数 会員 76名中 55名

先々週出席率 91.89% (前年同期 90.14%)

今日のお花 コスモス

ヴィジター
三条南より 小金沢義雄さん、横山準司さん、西巻克郎さん、
菊地賢一さん、坂井範夫さん、金子六郎さん、
長谷川晴生さん、丸田肇一さん、葦沢喜一郎さん
三条北より 内藤 修さん、山本 充さん、笹原勝治さん、
外山晴一さん、佐藤啓策さん、山上茂夫さん

先週のメイクアップ
9/16 長岡東へ 渡辺惣吉さん
9/17 東京品川へ 吉井俊介さん
9/20 I・M (月岡) へ
内山辰策さん、榎本 勝さん、上木六治さん、
岩井数央さん、五十嵐総一さん、渡辺宏策さん、

小林英雄さん、藤田紘一さん、五十嵐晋三さん、
松谷昊吉さん、平原信行さん、渡辺惣吉さん、
小林正義さん、佐藤武さん、荻野保和さん、
丸山行彦さん、山田富義さん、藤田説量さん、
山本福七さん、渋谷正一さん

- 9/21 三条南へ 金子左武郎さん、古沢富雄さん
9/22 三条北へ 外山一郎さん、金沢興宗さん、堀川政雄さん、
小林敬典さん
9/25 吉田へ 外山一郎さん
9/28 三条南へ 榎本 勝さん、渡辺宏策さん
9/29 三条北へ 渡辺喜彦さん

会長挨拶 内山(辰)会長

今日は三条南クラブより9名、北クラブより7名、と16名の多数お客様をお迎えして、2週間振りの例会ですが、なごやかに盛り上がったお昼を戴けることが出来ました。有難うございました。

IMに参加して2週間振りに壇上に立ちましたが未だ慣れていないなあと、実感を感じました。

この後はIMにゆかれました方々のクラブアッセンブリーを行います参加されて、勉強された方々は十分に報告をして戴き度いと思います。私の報告もその中でやらせて戴きます。

幹事報告 榎本幹事

◎三条南RCより

「第2回ロータリーコンサート」開催についてご後援のお願いがとどいております。

◎第2810地区大野忠ガバナーより

ロバート・R. パースR I次期会長ご夫妻インターシティミーティング並びに歓迎晩餐会開催のご案内がとどいております。

日 時 12月3日(木) 15:00～

場 所 ホテルメトロポリタン仙台

出席希望者 地区役員、クラブ会長、幹事

(特に次期クラブ会長、幹事その他希望される方)

◎例会変更のお知らせ

吉田RC——10月2日(金) 早朝例会の為

吉田町ふれあい広場 AM6:00～

10月30日(金) クラブ協議会の為

吉田町産業会館 PM7:00～

三条北RC——10月13日(火) 職場例会の為

アークランドサカモト(株) PM12:30～

10月のお祝い

◎会員誕生祝 12日 古沢富雄さん 18日 渡辺喜彦さん 24日 佐野勝栄さん
26日 吉井俊介さん

◎夫人誕生祝 3日 五十嵐幸子さん(晋三) 4日 広岡キクさん(豊作)
15日 金沢京子さん(興宗) 19日 池田 律さん(俊一)

◎結婚記念 2日 石橋育於さん 3日 五十嵐晋三さん 5日 広岡豊作さん
10日 藤田紘一さん 10日 五十嵐寿一さん 10日 佐藤 武さん
11日 山本福七さん 15日 渡辺勝利さん 23日 伊藤広一さん
24日 内山裕一さん 25日 熊倉昌平さん 28日 細井増雄さん

◎100%出席賞 23年 野村竹三郎さん 23年 熊倉昌平さん 20年 小林九満太さん
7年 平原信行さん

ニコニコBOX ￥28,000 9月30日分

内山(辰)さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

上木さん 9月21日東部IMへ出席して泉慶の素晴らしい会場で勉強して来ました。

小林(英)さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

月岡でのIMに出席、お世話になりました。

池田(千)さん 今朝、まるよしさん前のアーケードの所にある電柱4本を新しいタイプ(チョコレート色)のものに建て替えさせていただきました。一度ご覧になっていただきたいと思います。

捧さん 「三條人物伝」出版記念会、供養会に大勢の方々から出席いただきまして有難うございました。

杉野さん 9月13日 アイガー北壁より下界のスイスの国を眺めて来ました。

五十嵐(力)さん 三条工業会がこの度協同組合として発足することになりました。
この度孫が生まれました。ようやく男が生まれました。

斎藤さん 永年切望しておりました三条工業会の協同組合化が実現致しました。
皆様の御協力を感謝申し上げます。

渡辺(勝)さん 三条工業会もお陰様で、法人化に向けての創立総会を無事に終わらせて
頂きました。今後とも暖かいご支援をお願いします。

松谷さん、阿部さん、石橋さん
今日も健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉
仕活動に協力してボックスへ。

小林(正)さん 都合に依り早退させて頂きます。

古澤(富)さん 久方ぶりのホームクラブ出席です。ボックスの協力に感謝して。

日戸さん 父の葬儀に際して皆様にお世話になりました。

クラブアッセンブリー

◎会長、幹事現場会 内山(辰)会長

9月20日、於ホテル泉慶。三条クラブより18名参加。

ガバナーとリーダーのお話しは、「若い人達の燃えるクラブ」にする様に、燃えてチャ
レンジする様に、とのことです。永く続いているクラブはマンネリ化しがち、若く燃え
てほしい。

地区分割の話ですが、以前からもあった事ですが、日本は第2番目82クラブ、40クラ
ブ位が理想。新潟県は賛成、群馬県は未だ32クラブで反対と、むしろ会員の拡充が必要
であるのが現実。兎に角、3～5年先か解らないが、分割を検討せよとの事です。バラ
ンスの取れたクラブに……と、会員増強が必要である。

クラブ奉仕、職業、社会、国際奉仕とあり、特に国際奉仕の財団は全国ガバナー90ド
ル目標、ポールハリスフェローは100ドルで準フェロー。約130,000円位ですが、そんな
訳で全員が準フェローに成って戴きたい。私がかつて貯金箱を配りましたが、神様にお
参りするとき、100円玉を入れてという様に、入れないと気持ちが悪い、神掛かりでやっ
ておりますが、準フェローに成るには13万円を懐から現金を出すよりも、1日100円を
箱に入れて戴いて、年の暮れに貯金箱を開けてもらえば、皆様から楽に準フェローに、
全員成って戴きたいと考えております。

10月は米山月間、11月は財団で、山本、日戸さん、いずれも強力なパンチを出される
様であります。よろしくご協力の程お願いします。

◎クラブ奉仕委員会 上木委員長

IM都市連合公開討論会(エンターシティミーティング)技術委員長として、会長、
幹事現場会の第2分科会に出席。

内山(辰)会長もいわれたが、RC活動のマンネリ化、特に会員増強、出席率、プロ
グラムとありましたが、新潟南クラブの例で外人が新潟に来て海の汚れを指摘され、早
速その清掃に取り組まれた報告があり、ロータリークラブとは、会長、幹事が取り組む
だけでなく、会員全員が活動するものといわれた。SAAとプログラム委員会が重要と
指摘され、又、出席率について、会員中、特定の方の出席を改善したら60～70%が96%
に上がった。会員数の多いクラブでは、名前、職業、写真を入れた名札を着けたら効果
が大であった等、此の様な勉強会に出席をして来ましたが、質問は何時も同じ様でした
が、会員増強は進めなければならないが、出席率の問題は定款細則にあるのでそれを認
識されているはずだから、あまり気にすることも無い。会員は多忙の中でも出席の可能
なときにはきちっと出ておられる事と思っており、今回も参加して、時には自分も変わ
った発想が生まれるなと感じております。

懇親会ですが、初めに袋の中の土産はないが、立食パーティーでは充分話し合っても
らいたい、と挨拶がありましたが、だんだん新しい発想が出て来るなと感じた。

◎出席委員会 岩井委員長

リーダー、サブリーダー、質問が無いと発言が出ない。そんな事ですっかり事前の根
回しがあってその様なクラブから、次々と発言があり、質問の機会がなかったが、ロー
タリーは同じ事を繰り返し、取り組む事に意義があるのだ。泉慶の女将さんの気配りは
やはり立派。心残りの事は折角の月岡美人を期待していましたが、立食パーティー、白
黒の女性でしたので残念。

◎プログラム委員会 五十嵐代理

出席率に影響が大、内外のスピーカー云々でなく内容である。したがって、半年毎に
編集していく。

◎ロータリー情報委員会 小林(英)委員長

新発田クラブの例、新会員説明の際、会員候補者というパンフレットが用意されてい
て、入会されると、新会員用テキストを渡される。よくやっておられる。会議中、栗山
ガバナーより、日本支社には多くの資料がある、それを利用すべきだ。

◎職業奉仕委員会 藤田(紘)委員長

10月ガバナー月間、P2参照、職業奉仕活動がよく書かれている生々しい話がありましたので話しますが、自社の実業が利益が上がりなければならない、それが先決である。そのやり方で自分の行動がかなり限り立ったなと思う時に、下を書いてある4つのテストが役立つのだ、と印象深い説明がありました。

◎社会奉仕委員会 五十嵐(晋)委員長

施設の訪問、植樹、清掃、の3つ、たいした事がないと思っていたがやはりその様な取り組みの積み重ねと継続が社会奉仕の結び付きと決心しております。往復のバスの中で親睦を高めて喜んで帰る。

◎青少年奉仕委員会 松谷委員長

9月のロータリーの友に述べられてありますが、青少年活動とは青少年と共に実践することに依り多くの成果が期待出来る。

◎環境保全委員会 平原さん(代理)

宇宙環境サミットで論議されている、地球環境のテーマを長い目で見て努力して行ければ、環境保全に結び付き、その実践の成果が見えて来る。結果は身近な問題を出来る事から実践。

◎国際奉仕委員会 渡辺(惣)さん

交換学生の件、夏期に交換学生を送り出す。全国で22名、群馬県11名、新潟県11名。本県は未だ4名申込者不足。15歳～22歳迄でロータリアンの子供、1年間学生はエントリー不足。ロータリアンの子弟でなくとも申込んでほしい。

1ヶ年交換学生の男女各1名ドイツ、中国での体験発表あり。

◎以上で次回10月7日です。

10月7日例会 クラブアッセンブリー

10月14日例会 卓話 藤田紘一会員

10月21日例会 卓話 「PKOについて」 自衛隊募集課長 小梁川 純殿
